

Tag der Senioren-Union in Rüsselsheim "Gemeinsam sind wir stark"

Auf Einladung der Senioren-Union Rheinland-Pfalz und der Senioren-Union Hessen trafen sich am Montag, 01. Oktober 2012, 10.00 Uhr, Senioren aus beiden Bundesländern zum Tag der Senioren-Union im Opel Werk Rüsselsheim in der Halle K48. Das angekündigte Programm hatte ca. 700 Senioren nach Rüsselsheim geführt.

Der Landesvorsitzende der Senioren-Union Hessen, Norbert Kartmann, eröffnete die Veranstaltung, begrüßte Ehrengäste, darunter auch die amtierenden Weinköniginnen von Rhein-Hessen und vom Rheingau, und die große Zahl der interessierten Zuhörer. Auch die Landesvorsitzende der Senioren-Union Rheinland-Pfalz begrüßte die Versammlung und brachte zum Ausdruck, wie richtig und gut es sei, dass sich Mitglieder der Senioren-Union aus Hessen und Rheinland-Pfalz nun schon seit 2007 zu einer gemeinsamen Veranstaltung treffen.

Nach weiteren interessanten Grußworten von Patrick Burghardt, Oberbürgermeister der Stadt Rüssels-

heim, Dr. Franz-Josef Jung, MdB, Bundesminister a.D., und den beiden Weinköniginnen aus Rhein-Hessen und dem Rheingau erwartete die Versammlung mit Spannung die angekündigten Reden von Stefan Grüttner, Hessischer Sozialminister, und Julia Klöckner, Landes- und Fraktionsvorsitzende der CDU Rheinland-Pfalz.

Sowohl Stefan Grüttner als auch Julia Klöckner gingen auf Aktuelles sowie die angestrebten Ziele der jeweiligen Landespolitik ein, betonten, wie wichtig die Senioren für unsere Gesellschaft seien und ermunterten sie, sich ihren Fähigkeiten und Interessen entsprechend einzubringen.

Der große Applaus für beide Reden zeigte, dass der richtige Ton getroffen worden war.

Die Veranstaltung endete mit dem Deutschland-Lied. Es war großartig, zu sehen, mit welcher Begeisterung die Senioren dieses Lied gemeinsam sangen.